

## Roundtable Explores Need for Community Indicators System in Ontario

**September 11, 2008** – Community indicators are used by politicians, government policy-makers and community organizations to measure progress and evaluate initiatives. Ontario currently lacks a province-wide set of indicators.

Key government decision-makers and representatives of Ontario's non-profit community, think tanks and foundations attended the *Indicators of Healthy and Vibrant Communities Roundtable* hosted by the Ontario Trillium Foundation (OTF) and Canadian Policy Research Networks (CPRN) in Toronto on June 23, 2008 to address the need for a set of provincial indicators.

The roundtable explored the possibilities for a shared set of indicators in Ontario and its benefits to communities. Presentations on existing provincial systems in Newfoundland and Labrador and British Columbia, along with information from Statistics Canada, provided a context for discussion of the value of a consistent system of indicators and for possible approaches to its design.

Participants agreed generally on the need for a common system in Ontario and on the need to build on what exists as starting from scratch and seeking ideal data which has not been collected will be very costly and time-consuming. Participants stressed the importance of involving communities in the design, development and implementation of any system.

The roundtable's *Summary Report*, prepared by CPRN's Director of Civic Engagement, Sylvie Cantin, Researcher Romilly Rogers, and Samantha Burdett, Senior Policy and Research Analyst, the Ontario Trillium Foundation, describes the day's proceedings, including the main messages from key speakers and participants, and the principle discussion points from three breakout groups. It also sets out potential next steps to help realize a community indicator system for Ontario.

To read or download the *Indicators of Healthy and Vibrant Communities Roundtable: Summary Report*, [click here](#). To read the roundtable *Primer*, [click here](#).

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

u n s u b s c r i b e

## Une table ronde examine la nécessité pour l'Ontario de se doter d'un système d'indicateurs communautaires

**Le 11 septembre 2008** – Des indicateurs communautaires sont utilisés par les politiciens, les responsables des politiques et les dirigeants d'organismes communautaires pour mesurer les progrès réalisés et évaluer les initiatives. L'Ontario ne dispose pas à l'heure actuelle d'un ensemble d'indicateurs à l'échelle de la province.

Des décideurs et des représentants clés d'organismes communautaires à but non lucratif, de centres de recherche et de fondations de l'Ontario ont participé à une *Table ronde sur les indicateurs de communautés saines et dynamiques*, qui fut convoquée par la Fondation Trillium de l'Ontario (FTO) et les Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques (RCRPP); cette rencontre s'est déroulée à Toronto, le 23 juin 2008, dans le but d'examiner la nécessité d'élaborer un ensemble d'indicateurs provinciaux.

Les participants à la table ronde ont examiné la possibilité de concevoir un ensemble d'indicateurs commun en Ontario ainsi que les avantages qu'ils représentent pour les communautés. Des présentations sur des systèmes provinciaux existants à Terre-Neuve et Labrador et en Colombie-Britannique, de concert avec des données recueillies par Statistique Canada, ont servi de toile de fond aux délibérations portant sur le bien-fondé de se doter d'un système d'indicateurs cohérent et sur des stratégies possibles à considérer pour leur conception.

Les participants se sont entendus d'une façon générale sur la nécessité d'élaborer un système commun en Ontario et sur l'importance de miser sur ce qui existe déjà, puisque le fait de partir de zéro et de rechercher un ensemble idéal de données qui ne sont pas déjà recueillies serait une tâche onéreuse et longue à réaliser. Les participants ont insisté sur l'importance de faire participer les communautés à la conception, l'élaboration et la mise en application d'un tel système.

Le *Rapport sommaire* de la table ronde, préparé par Sylvie Cantin, directrice de la Participation civique aux RCRPP, Romily Rogers, chercheur, et Samantha Burdett, analyste de la recherche au sein de la Fondation Trillium de l'Ontario, contient une description des délibérations de la journée, y compris les principaux messages livrés par les orateurs invités et les participants, ainsi que les arguments de principe soulevés par les trois sous-groupes de discussion. On y donne aussi un aperçu des prochaines étapes éventuelles qui permettraient de mettre en place un système d'indicateurs communautaires en Ontario.

Pour consulter ou télécharger l'ouvrage intitulé ***Table ronde sur les indicateurs***

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

d é s a b o n n e r

**de communautés saines et dynamiques – Rapport sommaire**, veuillez [cliquer ici](#). Pour consulter le **Primer** préparé pour la table ronde, il suffit de [cliquer ici](#).